
 
 
PROTOKOLL PRÄSIDIUM /  
PROTOCOLE PRESIDIUM  
 

 

Date/Datum: 7.4.2025  
Heure/Zeit: 22:00–23:30 
Lieu/Ort: Videokonferenz/visioconférence 

 

Participants/Teilnehmer:  Nicolas Kamer, Breitensport, Vize-Präsident  
Nicolas Grillet, Sport Director  
Stephan Schlegel, Finanzen 
Dimitri Isenring, Elite 
Philippe Sigrist, Athletenvertreter 
Thomas Gagliardo, Athletenvertreter 

Entschuldigt/excusé: Tamara Chirenti, Athletenvertreterin 

 

 

Das Protokoll führt/Le PV de cette séance est pris par: Nicolas Kamer.   
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1. SPORT DIRECTOR 

Wahl der Athlet*innenvertretung: Das Präsidium bespricht die Modalitäten zur Wahl der 
Athletenvertretung. Nicolas Grillet ist für die Durchführung der Wahl verantwortliche und 
informiert sich diesbezüglich bei Sophie Sancosme, die bisher die Wahl durchgeführt hat. Die Wahl 
der Athlet*innenvertretung findet am 26. April anlässlich des Turniers in Cernier statt.  

Akrobatik-Katalog Main Class Start: Das Präsidium beurteilt ein eingereichtes Akrobatikelement, 
bei dem die Observer in der Vernehmlassung nicht zu einem übereinstimmenden Urteil 
gekommen sind, und definiert das weitere Vorgehen. Scoring Main Class Start wird an der 
nächsten Sitzung vertiefter besprochen.  

Update NJS: Das System ist operationell und funktionsfähig.   

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
… 

Élection des représentants des athlètes : le comité central discute des modalités d'élection des 
représentants des athlètes. Nicolas Grillet est responsable de l'organisation de l'élection et 
s'informe à ce sujet auprès de Sophie Sancosme, qui a organisé l'élection jusqu'à présent. 
L'élection des représentants des athlètes aura lieu le 26 avril à l'occasion du tournoi de Cernier.  

Catalogue acrobatique Main Class Start : Le comité central évalue un élément acrobatique 
soumis, pour lequel les Observer ne sont pas parvenus à un jugement unanime lors de la 
consultation, et définit la suite de la procédure. Le Scoring Main Class Start sera discuté de 
manière plus approfondie lors de la prochaine réunion.  

Update NJS : le système est opérationnel et fonctionnel. 

 

2. ELITE 

Leistungssportförderkonzept: Dimitri Isenring konnte anlässlich eines Gesprächs mit Swiss 
Olympic viele Fragen stellen. Grundsätzlich ist Swiss Olympic gegenüber einer Überarbeitung 
äusserst offen. Die Anforderungen sind jedoch hoch. Dimitri Isenring erarbeitet einen Vorschlag, 
der zunächst intern an der nächsten Präsidiumssitzung besprochen wird. Neben dem 
Leistungssportförderkonzept wird von Swiss Olympic auch die Erarbeitung von einem 
Breitensportförderkonzept erwartet.  

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

Concept de promotion du sport de performance : Dimitri Isenring a pu poser de nombreuses 
questions lors d'un entretien avec Swiss Olympic. En principe, Swiss Olympic est extrêmement 
ouvert à une révision. Les exigences sont toutefois élevées. Dimitri Isenring élabore une 
proposition qui sera d'abord discutée en interne lors de la prochaine réunion du comité central. En 
plus du concept de promotion du sport de performance, Swiss Olympic attend également 
l'élaboration d'un concept de promotion du sport de masse.  
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3. DIVERS 

Situation WRRC: Das Präsidium ist aktuell mit den Entscheiden und Vorgehen des WRRC-
Präsidiums nicht zufrieden und stellt auch im internationalen Umfeld grossen Unmut fest. Die 
Weiterentwicklung der Situation wird aufmerksam beobachtet. 

Webseite, Bereich Praktische Informationen: Lydia Ballesteros bittet die Mitglieder des 
Präsidiums, die noch fehlenden Informationen anzugeben. Unklarheiten in diesem Zusammenhang 
konnten geklärt werden.  

.………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
… 

Situation de la WRRC : le comité central n'est actuellement pas satisfait des décisions et des 
procédures du présidium de la WRRC et constate également un grand mécontentement dans le 
contexte international. L'évolution de la situation est suivie de près. 

Site web, section Informations pratiques : Lydia Ballesteros demande aux membres du comité 
central d'indiquer les informations qui manquent encore. Les points qui n'étaient pas clairs à ce 
sujet ont pu être clarifiés. 

 

 

 

 

 

 

Nächste offizielle Sitzungen/prochaine réunion officielle:  

Sonntag, 11. Mai 2025 

Dimanche, le 11 mai 2025 

 

Die Sitzung endet um 23h30 

La séance est close à 23h30. 

 

 

 

Nicolas Kamer 
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